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DER BUNDESMINISTER 
o FOR BAUTEN UND TECHNIK 
Zl.10.1.01/29-I/l/'77 

Parlamentarische Aru';:>2ge Nr .1023 der 
Abg.Regensbtwger ~~d Gen.betr.die Er~
schliessung der Bürgerm ... 8isterkonfernz 
für den Bezirl{ Landec~{, 

An den 
Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Anten Ben y a 

. Parlament 
1010 IV ie n 

Wien, am 22. April 1977 

rS71 'Olr 2 2 
zu..{023iJ 

Auf die .A.r1frage Nr.l023, welche die Abgeordneten Regensburger tmd Ge

nossen am 3.3.1977, betreffend die Ehtschliessung der Bürgermeisterkonfernz 

für den Bezirk Landeck an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mit

zuteilen: 

Zu 1) Der Inhalt der E.~tschließ1:JTlg ist mir mit Schreiben des Bezirl{shau.pt.,. 

mannes von Landeck vom 17.12.1976 zur Kermtnis gebracht worden . 

. Zu 2) Das Bundesmirristeriumf'ür BauteYJ und Teclmik stimmt darrdt übert:;in, daR. 

der Bau der Irmtal Autobahn nach Fertiestellung d.es Abscrmittes Innsbrt~ckl 

West -Telfs im Abschnitt Irr1St - Pians fortgesetzt werden soll, wobei cl..i.e 

Strecke Zams ";Pians Priorität besitzen sollte. 

DiePlarnmg"rür den Bereich I.!l'Jst - Pians .... Teroen bereits seitmehr~ren 

Jahren betrieben, oinfolge nachdrU(~klicher Forderux1gen berührter Gemein:ien 

hinsichtlich der Trasser .. fUr.l.--ung, die zum. Teil überaus kostenau.fV.;endige Ver

legtlngder'Irasse in Tunnels bedir.gen, sind wiederholt Um- bZ1o;.Neuplanvngen 

erforderlich gewesen, die eine Verzögeru.ng der Planungs arbeiten be'tJl.rl-:te;,. 

So konnte bis jetzt noch keine Übereinst:i.mrm.mg über die irrassenfuf'J:'ung 

im Bereich Landeck rJ.nsichtlich der Abzw'eigung der Reschen Schi'1ell.stra!:.~ 

erzielt werdsn, Ut'1d :.:,ind in letzter Zeit Ford8runr;en nach einer Verle~;ur~g 

der bereits genehTnigten Trassenführur,g im Abschnitt Imst-·Zams bekannt ge:-

worden. 
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Die Bundesstraf~nvervlaltur~ verfolgt DlIY1Irehr das Ziel, fU.r die F';~jj-!l"'ur;g 

der Autobahn im Bereich. Londed: eine von der Var'iantenentscheidung f(lr die 

. Reschen ,::''ich.Yle llstraße unabhängj.ge Lösung ~:m finden. 

Zu 3) Die Fernpai?> Schnellstraße ist in dem wichtigen und auch nberau~3 kostE:m-

alli+wendigen Abschnitt "UrnfalrC'vng R.eutte" in Bau. Die generellen P}.CD.1Urlgen 

sind für die Absc1t.nitte \fils - Heiterw2Yi.g abgeschlossen, im Bereich 

Heitenvong - BLeberwier lauf.en derzeit die Planungen. F'lir den Bereich 

Bieberwier - L11St liegen dem BUYldesministE'l"ium fUr Bauten und Technik der....: 

zeit noeh keine Unterlagen übereIie geplante 'Irassenf'üh::'Ur~ vor. 

FOr die Resc.he!1 Schnellst:;. .. a?:e ~'Arrde im Ratlln Zams - L-JIldeclt noch keine 

Entscheidung über' die beiden Varianten mit Abzweigung von der In."1tal Auto

bahn östlich .von Zams bzw. z~'lischen Za1lS und Landeck getroffen. 

Für den weiteren Verlauf de:e Reschen Schnellstral~,e ist die gener'elle 

Pl211ungatgeschlossen. F1r 1977 ist der Abschluß der Bausrbei ten ar! cer 

"Urnfahrurtg Ried" sowie auf' der Reschen Ersatzstraße der Abschlw3 der Ir.:"·" 

beiten zum Bauvorhaben "HangbrLicl<e Fließt! und die A.ufnF.,.hme der· .t\.rbeiten im 

Bauvorhaben lipfunds -Y.aj etansbrLlcke 11 vorgesehen .. 

/ 
... ~~~ -_ ... , ... ;/ 
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